

Critique du film Iron Man 2

Résumé du film

Le monde sait que l'inventeur milliardaire Tony Stark et le super-héros Iron Man ne font qu'un. Malgré la pression du gouvernement, de la presse et du public pour qu'il partage sa technologie avec l'armée, Tony n'est pas disposé à divulguer les secrets de son armure, redoutant que l'information atterrisse dans de mauvaises mains. Avec Pepper Potts et James « Rhodey » Rhodes, à ses côtés, Tony va forger de nouvelles armures dont war machine et des nouvelles alliances et affronte des nouveaux ennemis tous plus puissants les un que les autres.



mainstreamclub.org
Nous avons bien aimé ce film car il y a beaucoup de combats et d'actions

quelque un des ennemis d'iron man



mainstreamclub.org



mainstreamclub.org



mainstreamclub.org

Hugo Mainil-Durelle PS: Iron Man 3 sort le 24 mai 2013
G Thevenot

Minecraft 2 eme partie Le Nether

Le nether est un monde parallèle dans minecraft. Pour y accéder, il faut faire un portail (voir photo de droite).



mimcraft64.net



assassinscreed.wikia.com

Le nether représente l'enfer et est rempli de lave. Comme à la surface il y a des monstres il vaut mieux se construire une maison vite fait et prendre une bonne armure avec un bon armement.



Les pies délirent et n'ont pas dit
Leur dernier mot!!

Directeur des publications: Alain Dubois

LES π DES LYRES



N°3

Avril 2013

La gazette des EIP*

AU SOMMAIRE

- LA SOURIS ACOMYS par Hugo et Guillaume
- LE TINKER par Louanne
- LE DIABLE DE TASMANIE par Alexis
- LE ZEBU par Lucas et Jules
- LE TOP 10 par Ingrid, Maya et Estelle
- CRITIQUE DE FILM IRON MAN 2 par Hufo et Guillaume
- MINECRAFT PARTIE 2 par Lucas et Corentin

La souris Acomys

La souris épineuse africaine (Acomys) peut laisser derrière elle jusqu'à 60% de sa peau du dos. Pour vous, se serait comme être dépecé de la nuque jusque sous les côtes. Vous seriez incapable de vous en remettre sans soins d'urgence. Alors comment fais Acomys ? Elle a moins de fibres sous la peau que les autres souris, car le follicule pileux (base des poils) est plus gros comme pour leurs glandes ; la peau est donc moins résistante et s'arrache plus facilement. Elle a aussi des protéines antibactériennes qui permettent à la plaie de ne pas s'infecter au bout de un mois la souris est entièrement régénérée.

Cette souris peut laisser un bout de sa peau quand elle se fait agresser : incroyable mais vrai !

Quelques autres animaux qui se régénèrent :

L'axolotl ,



les lézards



et la salamandre.



Source : science et vie junior



En haut acomys ; en bas acomys en train de perdre sa peau.



G.T
Hugo Mainil-Durelle

Le Tinker

Le Tinker est un cheval. Dans son pays d'origine (l'Irlande), le Tinker n'a été reconnu en tant que race qu'en 1998, date à laquelle le stud-book* fut créé.

Cette reconnaissance tardive est vraisemblablement liée aux origines incertaines de la race. Selon quelques sources, du sang Welsh cob coulerait dans les veines du Tinker ; selon d'autres, ce dernier serait principalement issu de croisement entre deux races de chevaux de trait bien connus, le Shire et le Clydesdale et des poneys Dales et Fells. Quoi qu'il en soit, depuis la récente sédentarisation des gitans irlandais, la race est également reconnue dans d'autres pays, dont la France, les Pays-Bas, le Danemark, la Suisse, la Suède et les Etats-Unis.

Ce cheval a un physique très imposant, il a des poils sur le bout de ses membres (sur ses sabots).



Google image



gnichard-sellier.fr

A l'heure actuelle, la race se divise en trois sections : la section A pour les chevaux toisant entre 1,55m et 1,70m, la section B pour ceux mesurant entre 1,48m et 1,54m, et enfin la section C qui comprend les sujets mesurant de 1,28m à 1,47m. Le standard de la race prévoit aussi deux variantes : les lourds et les légers (les plus sportifs). Le stud-book étant très récent, on ne possède pas encore de statistiques sur le nombre exact de tinkers en France, mais le recensement en cours évalue le cheptel à environ 300 animaux.

Le Tinker est principalement utilisé en tant que cheval de trait, et pour tirer des roulettes. Mais il peut aussi être monté. Il est également beaucoup utilisé pour des concours de sauts (C.S.O) ou de dressage, grâce à son allure.

Louanne

* Un stud-book est un répertoire dans lequel sont inscrits tous les reproducteurs et poulains portant l'appellation d'une race ainsi que les naisseurs français.

Le Diable de Tasmanie

Le diable de Tasmanie est une espèce de marsupial ne vivant que sur l'île de Tasmanie (une île au sud de l'Australie) d'où son nom. Il est maintenant en voie de disparition à cause d'une maladie appelée la rage (il se mordent entre eux pour se la transmettre est meurent. Elle existe aussi chez les humains mais plus en France). Pour éviter qu'il disparaissent des scientifiques en ont pris 10 en bonne santé et les on changés d'île.

(*Sarcophilus harrisii*)



atelier-du-saphir.over-blog.com

Taz le diable
Tasmanie

Il aussi inspirer un Dessin animé crée par Robert McKimson (c'est un looney tune).



bossip.fr

Alexis POISSON

Le zébu, un animal peu commun

Nom: le zébu	Zébu	
Nom latin:	Bos indicus(zébu)	
Classe:	Mammifères	
Ordre:	Artiodactyles	
Famille:	Bovidés	
Poids:	400 à 900 kg(poids adulte)	
Habitat:	Il habite dans les pays chauds	
Embranchement:	Vertébrés	
Gestation:	282 à 292 jours	
Longévité:	25 ans	
Nombre d'espèces:	Il existe 35 races reconnues	
Régime alimentaire:	Herbivore	

Description:

Le zébu est un mammifère du groupe herbivore. On peut le reconnaître grâce à sa bosse au niveau du garrot (bosse de graisse). On peut compter 35 races reconnues. Parmi elles, il y a des croisements.

Mode de vie et reproduction:

Dans les régions chaudes, le zébu sert à la production laitière et ainsi pour la viande. Le zébu est domestique donc il ne vit pas comme tous les autres animaux. Il sert pour la plupart du temps à l'homme. Le zébu a une longévité de 25 ans car il a la vie belle. La femelle peut avoir que un petit par année. Le petit reste dans le ventre de la femelle (la gestation) 282 à 292 jours, ce qui veut dire environ 9 mois, comme nous.

TOP 10 MUSIC

Classement établi à partir des clips les plus vus sur youtube.

Musique:

Harlem shake: 13 050 573
Gangnam style: 2 264 600
Rihanna Stay : 1 849 550
Rihanna Diamonds 232 207 770
Poussin piou : 28 715 485
Will I Am and Britney Spears: 168 036 788
Macklemorze ft ryan lewis: Thrift shop 173 802 928
Youssoupha ft Ayna: On se connaît 4 987 155
Adèle : Skyfall 89 642 314
Sexion d'Assaut : Problème d'adulte 5 299 955

LES MEILLEURES VIDEOS

Classement établi à partir des vidéos les plus vues sur youtube.

Les youtubeurs :

Cyprien : le tennis, le Japon, facebook, quand j'étais petit, twitter, la wii U, le vol, les geeks, les telephones, cyprien critique sofiane dingue de toi, cyprien répond à cortex, les boss, le café, les moustiques, les USA, etc ..
Norman : Mon premier rôle au cinema, la crise des 25 ans, les commentaires de youtube, prendre l'avion, les fautes d'orthographe, le serial mythos, les apple addict, top 8 des relous en soirée, les bilingues, les sites pour adultes, etc...
[Ingrid Maya et Estelle](#)